

Realizan operativo preventivo de cáncer de mama en sector afectado por incendio en Viña del Mar

Dando cuenta de la importancia del cuidado y la prevención del cáncer de mama, esta jornada se llevó a cabo un operativo por parte de Fundación Arturo López Pérez (FALP), el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE), Fundación Natura Avon y el Área de Salud de la Corporación Municipal del Municipio de Viña del Mar (CMVM), a mujeres del sector El Olivar, una de las zonas más afectadas por los incendios acaecidos en febrero de este año.

La actividad contó con una clínica móvil FALP en cuyo mamógrafo se realizaron 36 mamografías a mujeres del territorio, previamente inscritas. Además, especialistas dictaron distintos talleres preventivos sobre temas como salud mamaria y promoción del autocuidado. Asimismo, representantes de Fundación Natura Avon impartieron un taller de automaquillaje y colorimetría a mujeres en tratamiento por cáncer.

Anuncio Patrocinado

Junto a esto, se dispuso de una clínica ginecológica móvil, gestionada por el Área de salud de la Corporación municipal y financiada por el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, para que las mujeres participantes del operativo pudiesen complementar su chequeo anual con la prueba del Papanicolaou (PAP).

Colaboración público - privada

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Realizan operativo preventivo de cáncer de mama en sector afectado por incendio en Viña del Mar

Este operativo de prevención se enmarcó en el convenio de colaboración -firmado en 2023- entre el Gobierno Regional de Valparaíso y Fundación Arturo López Pérez, dado que el cáncer de mama es una de las principales causas de muerte en las mujeres de la Región de Valparaíso y el país. Así, el convenio apunta a fortalecer una alianza estratégica que permita abordar el problema del cáncer a nivel regional, tanto en los ámbitos de formación de especialistas y de la prevención como del desarrollo de un Observatorio del Cáncer.

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, valoró el espacio e indicó: “El diagnóstico precoz del cáncer de mama es fundamental, ya que se trata probablemente de una de las principales causas de muerte entre las mujeres. En particular, quiero valorar el convenio de trabajo que tenemos con FALP, que tiene que ver básicamente con atención, formación, disminución de listas de espera y con la creación de un observatorio oncológico en la región. Agradezco también el apoyo de Fundación Natura Avon y del municipio de Viña del Mar. Estuvimos en este territorio en el marco de los incendios, sabemos lo que ocurrió aquí en El Olivar y, por eso, la decisión de hacerlo en este lugar nos parece muy pertinente”.

Por su parte, la **gerente de Donaciones y Beneficencia de Fundación Arturo López Pérez, Soledad Neumann**, recalcó: “Como país continuamos con porcentajes muy bajos de cobertura de exámenes de diagnóstico precoz de cáncer de mama. Por lo mismo, con acciones como este operativo, en las que se unen el sector público y privado, y que hoy realizamos junto con el Gobierno Regional de Valparaíso, la Municipalidad de Viña del Mar y el apoyo y financiamiento de AVON -empresa con la que mantenemos una alianza desde hace 17 años- estamos contribuyendo a reducir esa brecha de acceso al promover un diagnóstico oportuno”.

Asimismo, la **directora ejecutiva de Fundación Natura Avon, Marcela Ramos**, complementó: “En 2007, empezamos el trabajo de concientización y de detección temprana del cáncer en Chile al donar la primera clínica móvil a FALP. Hoy, FALP tiene 7 clínicas que recorren todo el país y nosotros seguimos financiando una parte de estos operativos. Este año hemos financiado 38 operativos como este en 13 regiones del país. Para nosotros esto es fundamental, porque implica un trabajo de concientización sobre la importancia de la detección temprana y llegar a regiones donde hay menos acceso o, por ejemplo, hoy estar aquí en una zona que fue tan afectada hace tan poco tiempo por los incendios”.

Finalmente, **Carol Riquelme, beneficiada con el operativo**, agradeció la instancia. “Todas las mujeres podemos desarrollar un cáncer. Realizarse este examen es crucial como medida preventiva para nuestra salud, aunque pueda resultar un poco doloroso, es

Realizan operativo preventivo de cáncer de mama en sector afectado por incendio en Viña del Mar

importante hacérselo para cuidarnos”, concluyó.



Realizan operativo preventivo de cáncer de mama en sector afectado por incendio en Viña del Mar



y tú, ¿qué opinas?